



Und kräftig abgezogen: Auch bei den Mädchen-Fußballmannschaften geht der Schuss schon lange nicht mehr nach hinten los. Neun Mädchen-Teams traten am Donnerstagmorgen an. **EZ-Bilder: Wilken**

# Hinte und Loquard sind die Meister der Grundschulen

22 Mannschaften aus Emden und umzu traten beim Grundschulturnier an.

Von EZ-Redakteur **JÖRG-VOLKER KAHLE**  
☎ 0 49 21 / 89 00 440

**Emden.** Da war Leben auf dem Platz: 22 Fußballmannschaften von Grundschulen aus Emden und Umgebung - 13 Jungen- und neuen Mädchenmannschaften - haben am Donnerstag auf der Anlage des TuS Rot-Weiß im Stadtteil Connebbesweg ein Fußballturnier ausgespielt - eine Art Stadtmeisterschaft der Grundschulen.

Beide Titel gingen an Schulen außerhalb des Stadtgebietes: Bei den Jungen setzte sich die Grundschule Hinte durch, bei den Mädchen war es die Grundschule Loquard. Der zweite Platz ging in beiden Fällen an die Grundschule Constantia, die damit einziger doppelter Finalteilnehmer ist.

Im Mädchenturnier hatte es eine Unstimmigkeit im Neunmeterschießen im Spiel um Platz 3 gegeben. Turnierleiter Severin Tillmann, Referent für Schulfußball im Fußballkreis Emden, setzte schließlich beide auf den dritten Platz. Weitere Besonderheit im Mädchen-Turnier: Die GS Loquard rutschte durch ein Versehen in den Einladungsverteiler, wäre also eigentlich gar nicht dabei gewesen. Nun kamen, spielten und siegten sie. „Wir haben uns über ihre Teilnahme sehr gefreut“, stellt Tillmann fest, „und wir freuen uns selbstverständlich im nächsten Jahr auf die Wieder-Teilnahme des Titelverteidigers!“

Organisiert hatte Tillmann das Turnier zusammen mit dem Fachberater Schulsport der Bezirksregierung, Henning Bach, der wegen einer Sommergrippe nicht aktiv mitwir-



Wie macht sich der Nachwuchs? Im Hintergrund guckt der frühere Schulsportfachberater Jan Junker zu, wie es bei dem Turnier läuft.

ken konnte. So musste Tillmann ein eher ungewöhnliches Problem alleine lösen: Während bei vielen Turnieren weniger Mannschaften kommen als angemeldet, war es hier umgekehrt - es war eine Jungen-Mannschaft mehr da als angemeldet. Was den vorbereiteten Spielplan ebenso durcheinander wirft wie eine weggebliebene Mannschaft.

Als Schiedsrichter waren Oberstufenschüler des Gymnasiums am Treckfahrtstief (GaT) im Einsatz: Jannes End-

ger, Florian Reimann, Jan Elsner, Björn Rüschenndorf, Teelko Elster.

Viel Lob gab es von Tillmann für den TuS Rot-Weiß, der seine Anlage zur Verfügung stellte. Das betraf sowohl den tollen Rasen („da kann man Golf drauf spielen“) als auch die personelle Unterstützung, namentlich durch Rainer Harms (Jugendleiter Rot-Weiß und Stefan Folkerts (auch im Kreis-Jugendausschuss tätig). Tillmann: „Das sind echte Goldstücke.“



So sehen Sieger aus: Das Team der Grundschule Hinte mit ihrem Lehrer Andreas Nikoleit bejubelt den Finalsieg.

## Ergebnisse / Platzierungen

### Jungen

#### Viertelfinale

Loppersum	- Wolthusen	4:1
Grüner Weg	- GS Constantia	0:1
Hinte	- Emsschule	5:0
Westerburgschule	- Nesserland	0:1

#### Halbfinale

Loppersum	- Hinte	0:1
Constantia	- Nesserland	2:1 nN

#### Spiel um Platz 3

Loppersum	- Nesserland	3:0
-----------	--------------	-----

#### Finale

Hinte	- Constantia	2:0
-------	--------------	-----

1. Hinte
2. Constantia
3. Loppersum
4. Nesserland
5. Wolthusen
6. Grüner Weg
7. Emsschule
8. Westerburgschule
9. Jennelt
10. Wybelsum
11. Larrelt
12. Loquard
13. Petkum Widdelswehr

### Mädchen

#### Spiel um Platz 7

Petkum-Widdelswehr	- Nesserland	1:0
--------------------	--------------	-----

#### Spiel um Platz 5

Wybelsum	- Wolthusen	0:1
----------	-------------	-----

#### Halbfinale

Loquard	- Loppersum	1:0
Constantia	- Hinte	2:0

#### Spiel um Platz 3

Loppersum	- Hinte	2:1 nN
-----------	---------	--------

#### Finale

Loquard	- Constantia	1:0
---------	--------------	-----

1. Loquard
2. Constantia
3. Loppersum
4. Hinte
5. Wolthusen
6. Wybelsum
7. Petkum-Widdelswehr
8. Nesserland
9. Larrelt

nN: nach Neunmeterschießen